



2015-2016年度 R. I. テーマ



「篆刻」石崎 巖 会員



- ◆ 会長 木下 茂 ◆ 幹事 宮崎 繁幸
- ◆ 発行 会報委員会 6月担当 吉 野

第2360回例会 6月7日(火)

- ◆ 点 鐘 木下 茂 会長
- ◆ 司 会 宮崎 繁幸 幹事
- ◆ 国歌斉唱
- ◆ ローターソング 「奉仕の理想」
- ◆ 四つのテストの唱和 職業奉仕委員会

◆ 会長挨拶

安部首相は、2017年4月に予定していた消費税率8%から10%への引上時期を2年間延長としました。巨額の財政赤字を放置しないで景気の落ち込みをカバーする手がなかったのか、参院選を配慮しての意向とも思われます。

先週、星の数が飲食店や宿泊施設を格付けする「ミシュランガイド」が発表されました。高い評価を受けた店には予約が殺到するそうですが、もてなしの心、個性の出し方は、一人ひとりの気分の問題で食文化を「数値化」するのは、いかがなものでしょうか。

富山市総曲輪に再開発ビル「ユウタウン総曲輪」が開業し、街中に本格的な映画館も復活しました。郊外への流れが戻れば活性化に繋がるでしょう。

同じく富山城址公園に「富山市本丸亭」が完成し開館記念式が現地で開かれ、文化関係者らが活動拠点の完成

を祝いました。

本丸亭は、市佐藤記念美術館の隣に移築された明治期の茶室「碌々亭」を佐藤工業の佐藤家から寄贈を受けたもので、実行委員会が寄付を募り、「日本の伝統文化に親しむ場」として建てられました。

さて今月は、ロータリー親睦月間です。

◆ 出席報告 (鈴木委員長)

- ・ 出席率 会員30名中(出席免除者2名) 21名 75.00%
- ・ 欠席者 芦崎さん、石崎君、久津谷君、窪田さん、小林君、長田君、横谷君の諸君
- ・ 前々回 (2358回) の修正 なし

◆ 幹事報告

☆6月度例会案内

	活 動 内 容	例会場
6 / 14(火)	クラブフォーラム Rの友・R情報	信金5階
6 / 21(火)	夜間例会	喜 楽
6 / 28(火)	クラブフォーラム 会長・幹事・四大奉仕委員長	信金5階

★6月のSAA補助

佐々木君・島山君の諸君です。よろしくお願ひします。

創立1968年 (昭和43年) 5月27日 [第2610地区内創立順位19]

例 会 : 火曜日 12:30 於. にいかわ信用金庫本店5 F TEL (0765) 24-1155 第3例会 18:30 於. 喜楽 TEL (0765) 22-0715

◆ ニコニコボックス

今週までの合計額 583,500円

◆ 卓話「運勢」



宮田悦子さん

私の朝は、中日新聞の「今日の運勢」からはじまります。最初は、自分の干支だけ読んでいましたが、それぞれの干支がすべてあてはまるように思い、12支全部に目を通すようになりました。朝のテレビの運勢とかと違い、生きていくための道しるべのようなものと感じています。ある日の運勢、みな様も参考にして下さい。

運勢
 壬午(赤口)
 6日(赤口)
 心配しても安心
 心も朝に
 夜明けと
 なる。必ず
 移りゆくもの。この年
 法律で裁かれるより天の
 掟で裁かれるは何ともな
 らぬ。とら年 懸して語
 らずとも人の信任を受け
 るのが徳行である。徳行
 により吉祥あり。この年
 事は誠意を以て受けるべ
 し。本日交流を大切に
 して言たり。たつ年 人生
 にありて我は精しといふ
 態度をとらず自己を責め
 て難を避けよ。み年 突
 き当たるまで一息に飛ぶ
 燕の如く勇猛精進する時
 つま年 自分自身を欺
 かざれば天に敵なしの
 大躍進日。ひつ年 軽
 はずみの生活をすれば心
 は重くなる。慎みあれば
 軽快なり。さる年 陰と
 陽の循環あるを知つて善
 処するなり。天運に従つ
 て吉祥日。とり年 肉眼
 で見るものの奥の奥に本
 心があると知つて大吉祥
 いぬ年 下手の長談
 義。注意して人に語るべ
 し。い年 天に逆らえば
 失敗し、人の気持ちは応
 じなければまた失敗あり
 (松風庵主)

第2361回例会 6月14日(火)

- ◆ 点鐘 木下 茂 会長
- ◆ 司会 宮崎 繁幸 幹事
- ◆ ロータリーソング 「我等の生業」

◆ 会長挨拶

富山労災病院の改築工事も進み、建設足場が外れ建物の外観が現れてきました。当クラブは、ロータリー文庫のコーナー新設準備が必要となります。本は、知識や情報を伝える「知のインフラ」の役割を担います。書籍や雑誌は、年々売れにくくなり書店も激減し紙の出版物は危機的状況で過去10年で書店の数は2万から1万5千に減っています。雑誌は種類が少ないが部数が多く定期的な販売収入や広告収入がありますが、書籍は版を重ね利益を出すしかなく、デジタル化により出版の流通、販売の形が変わっているようです。

「純文学」の芥川賞や「大衆文芸」の直木賞だけでなく最近では販売店が本屋大賞なるものを選び店舗を“滞在型書店”として客層を広げようとしています。今年の本屋大賞1位は宮下奈都の「羊と鋼の森」文芸春秋社を選んでいます。

昨年の「鹿の王」上橋菜穂子、角川書店、「サラバ」西加奈子、小学館からみると文章がきれいで読みやすいです。

さて今日は、ロータリーの友6月号の紹介でページを開いて最初のR、I会長ラビンドラン氏の“世界へのプレゼントになろう”は終了です。又クラブフォーラムで各委員長さんの報告があります。

◆ 出席報告 (鈴木委員長)

- ・出席率 会員30名中(出席免除者2名) 20名 71.42%
- ・欠席者 芦崎さん、畠山君、石崎君、小林君、南君、関君、富川君、吉田君の諸君
- ・前々回(2359回)の修正
畠山君、慶野君、南君、宮田さん、横谷君
がメイクアップ 67.85%→85.71%に修正

◆ 幹事報告

- ガバナー事務所より
 - ・熊本地震義援金のご報告
- 第5回日台ロータリー親善会議実行委員より
 - ・第5回日台ロータリー親善会議のお礼
- 株新川インフォメーションセンターより
 - ・平成28年度NICE TV特別番組及びスポットCM等の協賛について(お願い)
- 全日本大学女子野球連盟より
 - ・2016 第30回全日本大学女子野球選手権大会 開催趣意書

☆6 月度例会案内

	活 動 内 容	例会場
6 / 21(火)	夜間例会	喜 楽
6 / 28(火)	クラブフォーラム 会長・幹事・四大奉仕委員長	信金 5 階

★6月のSAA補助

佐々木君・畠山君の諸君です。よろしく申し上げます。

◆ニコニコボックス

今週までの合計額 586,500円

◆卓 話 「クラブフォーラム」



会員増強委員会 委員長
慶 野 達 二 君

一年間、新しい会員さんがなかったことをお詫びいたします。

2018年5月にクラブ創立50周年を迎えます。それまでに是非会員を増やし、元気に50周年をお祝いしたいと思います。

皆様のご協力をよろしく願いいたします。



プログラム委員会 委員長
佐々木 祐 司 君

前年度幹事ということで、初めて1年間のプログラムを作成させていただきました。

皆様のご協力により、卓話の順番や入れ替え等ありましたが、会長・幹事と相談しながら変更させていただきました。

ありがとうございました。



出席委員会 委員長
鈴 木 潮 君

今年度のクラブの出席率は75%くらいだったと思います。皆さんがんばっていただきありがとうございました。

また、お忙しいなか多数の方々にメーキャップをしていただき、お礼申し上げます。



親睦活動委員会 委員長
森 本 伸 君

夏には納涼家族会、暮にはクリスマス家族会と、オモシロ、楽しく、良い時間を持って、喜んでいきます。女性の両副委員長のサンタクロースには、アツと驚き、子供達の喜んだ顔が浮かんでいきます。又、親睦ゴルフ大会も、同好会の協力で、いつものように、盛会でした。ひとえに、会員、西睦会、そして親睦委員の献身的協力で、無事終わられ、感謝しています。ありがとうございました。



ロータリー情報委員会
委員長
原 英 高 君

今年度のロータリー情報委員会は毎月の第2例会に会員の皆さんにロータリークラブに対する理解を深めていただくために、「ロータリーの友」の紹介をさせていただきました。紹介は6名の委員が交代で担当しました。扇谷副委員長、長田さん、森本さん、加納さん、関口さんご協力ありがとうございました。



会報委員会 委員長
長 田 達 明 君

会報の目的は、クラブ事業計画書に書かれていますが、単にクラブの記録資料としてだけでなく、例会内容を報告し出席への関心を高めると共に親睦を図ることから、委員長になり改めて会報の大切さを感じました。

基本的なレイアウト等は、プロであるメンバーの宮崎様をお願いしています。本当に一年間ありがとうございました。

委員会の主な仕事は、原稿の校正で副委員長を始め、委員の皆さんには年2回、原稿のチェックをして頂き、お陰様で一年間無事過ごすことができました。

この場をお借りし、お礼を申し上げ報告にかえさせていただきます。

有難うございました。



ニコニコボックス委員会
委員長
扇谷 一郎 君

ロータリーの主旨に賛同していただき、目標額の60万円に達しそうな勢いです。1年間有難うございました。



SAA委員会 委員長
柴垣 尚一 君

私がSAAの委員長を受けた時、一年間会員の皆様を笑顔でお迎えすることが出来れば良いと思っていました。

何とか達成することが出来たと同時に、話すことで会員皆さんより活力を頂いたと思っています。

拙い私の笑顔でしたが、一年間有難うございました。



諮問委員会 委員長
森 國光 君

今年度は、何の案件もなく終了いたしました。

